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«Мисс и Миссис Добрянка» на сцене Дворца

15 февраля во Дворце куль-
туры и спорта им. В.А. Ладуги-
на прошёл эмоциональный и 
запоминающийся конкурс, в 
котором представительницы 
прекрасного пола показали кра-
соту, интеллект и творческий 
запал души.

К победе стремились 20 
участниц из Добрянки и Полаз-
ны. 8 из них (девушки 16-19 лет) 
– в номинации «Мисс Добрян-
ка» и 12 (29-45 лет) вступили в 
борьбу за титул «Миссис До-
брянка». 

Все соперницы – представи-
тельницы самых разных про-
фессий и видов деятельности. 
Яркие, амбициозные, целеу-
стремлённые. Это был конкурс 
харизмы и обаяния, где каждая 
из участниц провела работу над 
собой, стараясь удивить окру-
жающих.

Чем только не постарались 
поразить жюри и зрителей кра-

В минувшие выходные Добрянка вновь встре-
чала конкурс «Мисс Добрянка – 2025» и «Миссис 
Добрянка – 2025».

савицы нашего округа – они 
дефилировали в роскошных 
нарядах, отвечали на интеллек-
туальные вопросы, приурочен-
ные к 400-летию Добрянки и 
Полазны, показывали творче-
ские номера, оставляя за собой 
шлейф эмоций и впечатлений.

По итогам конкурсных этапов 
титул «Миссис Добрянка» полу-
чила Анастасия Белослудцева. 
Первой Вице-миссис стала Та-
тьяна Азанова, второй Вице-мис-
сис – Ксения Киреева. Звание 
«Народная Миссис Добрянка» 
получила Елена Шахманаева.

Титул «Мисс Добрянка» до-
стался Софии Хусаиновой. 
Вице-мисс стала Алсу Пермяко-
ва, а второй вице-мисс – Веро-
ника Дозморова. Титул «Народ-
ная Мисс Добрянка» завоевала 
Таисия Полина.

Нинесса СТУПАКОВА                  
/ Фото автора

Елена ШАХМАНАЕВА, «Народная Миссис Добрянка»:
– Самым ярким и запоминающимся стало то, что мы очень сдру-

жились с девочками в процессе подготовки к конкурсу, стали одной 
большой командой и решили обязательно дружить дальше. Самое 
сложное – поверить в себя и доказать себе, что я «молодец», что 
удача всегда со мной. Весь процесс подготовки к конкурсу и сам конкурс 
подарили только позитивные эмоции и огромное удовольствие. Ещё 
на репетициях моей мечтой было получить титул именно «Народной 
Мисс», и сегодня эта мечта сбылась. Я счастлива!

Короны победительниц, наградные ленты и букеты были вручены титулованным                Короны победительниц, наградные ленты и букеты были вручены титулованным                
участницам конкурса, а главными призами для «Мисс и Миссис Добрянка-2025» стали ман-участницам конкурса, а главными призами для «Мисс и Миссис Добрянка-2025» стали ман-

галы с гравировкой конкурса.галы с гравировкой конкурса.

Дефиле  «Total red» – ярко, смело, креативно!Дефиле  «Total red» – ярко, смело, креативно!

Анастасия БЕЛОСЛУДЦЕВА, «Миссис Добрянка»:
– Два месяца труда, работы и репетиций. Это было непросто, 

имея двоих детей и работу. Но я первой подала заявку на этот конкурс. 
В 2013 году я участвовала в конкурсе «Мисс Добрянка» и заняла 
тогда 5 место. В этом году мне вновь хотелось попробовать свои 
силы, выйти на сцену и «расправить свои крылья», доказав, что я 
верю в себя и многое умею. К каждому этапу конкурса была деталь-
ная подготовка, в каждый образ вложено много времени и творчества. 
Эта победа подарила мне внутреннюю опору, я смогла доказать себе, 
что всё в моих руках!

София ХУСАИНОВА, «Мисс Добрянка»:
– Сегодняшний конкурс – это самые яркие эмоции и впечатления, 

которые останутся в памяти надолго! Сцена – мой дом, так как я за-
нимаюсь танцами с 4 лет, поэтому и сегодня мне было очень комфор-
тно выступать на каждом этапе конкурса. Благодарна маме, которая 
придумывала образы, очень поддерживала и помогала. Самым слож-
ным на протяжении двух месяцев подготовки было совместить учёбу, 
тренировки и всю подготовку к конкурсу. Но, несмотря на то, что всё 
это занимало много времени и сил, однозначно, всё это было не зря.

Галина ДАНИЛЮК, организатор и ведущая конкурса:
– Очень удивили все участницы конкурса. Они все очень ответ-

ственно подошли к подготовке: образы, причёски, творческие номера… 
Всё было на очень высоком уровне. За моими плечами уже 31 конкурс 
красоты и таланта, но, даже имея такой опыт, в этот раз было очень 
сложно предположить, кто же заберёт главные титулы, так все участ-
ницы были сильные и хорошо подготовленные. 

Таисия ПОЛИНА, «Народная Мисс Добрянка»:
– В процессе всего мероприятия, несмотря на волнение, внутри 

меня было спокойствие, очень поддерживали аплодисменты зрителей. 
Самым ярким впечатлением, конечно, стало то, что путём народного 
голосования я стала «Народная Мисс Добрянка» и я благодарю всех, 
кто за меня голосовал. В творческом номере мне хотелось передать 
то, что у меня живёт в душе, и я думаю, у меня это получилось. 

Зажигательное дефиле «Королева спорта».Зажигательное дефиле «Королева спорта».
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Прифронтовой город

ЗА БЕТОННЫМИ ПЛИТАМИ
Впереди – самолёт до Мо-

сквы, а следом – поезд, кото-
рый пронесёт мимо Тулы, Орла 
и Курска в конечную точку – 
Белгород… Здесь тебя встре-
чают убежища у вокзала, зна-
комство с бетонными укрыти-
ями наяву удивляет и настора-
живает. Продолжаешь путь в 
машине, разглядывая каждую 
улицу, и сразу понимаешь: 
люди здесь живут в другой 
реальности.

Раньше такие понятия как 
«обстрел», «эвакуация», «ПВО», 
«осколки», «мины», «убежища» 
мы знали из фильмов и книг, 
теперь у нас есть города, кото-
рые живут с ними. 

В Белгороде пустует новый 
аэропорт, яркими пятнами пе-
стрят большие красные таблич-

ки с надписью «Аптечка там», 
а красивейшие здания, парки и 
аттракционы делят дороги и 
улицы с укрытиями. Уютный, 
красивый, зелёный город словно 
стоит за бетонными плитами – 
автостанции, остановки, торго-
вые центры, ювелирные и цве-
точные магазины – у всего этого 
своя защита. 

Просыпаясь утром, смо-
тришь не сообщения в социаль-
ных сетях, а проверяешь смс, 
которые оповещают об опас-
ности или отбое атаки БПЛА. 

Здесь нет экскурсионных 
автобусов, на дорогах много во-
енной техники, постов и людей 
в форме...

Белгород находится под об-
стрелами уже несколько лет. 
Сигналы о ракетной опасности 
стали здесь обыденными, и 

люди в любой момент готовы 
спускаться в укрытия, следуя 
инструкциям. 

Но несмотря на эту другую 
реально сть,  город живёт! 
Люди адаптировались и нау-
чились жить в новых реалиях. 
Студенты по утрам торопятся 
в учебные заведения, взрос-
лые спешат на работу, а де-
тишки играют на детских 
площадках, даря этому «бе-
тонному» городу смех и ра-
дость. На улицах – чистота и 
порядок, только вот по нави-
гатору никуда не уедешь – 
сигналы здесь подавляют для 
обеспечения безопасности 
белгородцев. А спецмашины 
оснащаются специальными 
подавителями сигнала сред-
ствами радиоэлектронной 
борьбы (РЭБ), с помощью 
такой системы беспилотник 
теряет связь на подлёте к ав-
томобилю и падает на безо-
пасном расстоянии. Безопас-
ность здесь стоит на первом 
месте.

Мне удалось поговорить с 
разными жителями города – и с 
молодыми, и с теми, кто постар-
ше, людьми пожилого возраста, 
эти разговоры тронули меня до 
самого сердца. Я поняла, что 
объединяет их всех одно: неве-
роятное чувство патриотизма, 
благородное отношение к своей 
стране и армии России. 

Город, который потряс меня 
до глубины души. Чистейший, 
инфраструктурный, историче-
ский: город Воинской славы.

«КОЛЬ УСТАЛ, ПОДИ ЖИВОЙ, 
ПОСКОРЕЕ БЫ ДОМОЙ…»

Служба мужа и корреспон-
дентский интерес привели меня 
в этот далёкий от Урала край. 
Супруг второй год находится на 
СВО, и дома бывает крайне 
редко. С нашей последней 
встречи прошло 9 месяцев и, 
зная, что группа мужа на этот 
раз встала в районе Белгород-
ской области, я собрала сумку и 
поехала. 

Вместе с ним удалось по-
бывать там, где стоит бригада 
особого назначения Росгвардии: 
и вот ты уже в полном военном 
обмундировании смотришь на 
жизнь бойцов. «Чемал», «Ту-
рист», «Сталкер», «Левитан» – 
позывные ребят, которые рас-
сказывают о своих военных 
буднях. Уставшие, но не теряю-
щие оптимизма бойцы встреча-
ют заботливо, наливают чай, 
согретый на газовой горелке, 
проводят «экскурсию» по ме-
стам укрытия и ремонту техни-
ки, показывают, где спят, моют-
ся и стирают. 

Все они из разных городов 
– Абакан, Барнаул, Пермь, 
Ростов-на-Дону, Нальчик… Кто-
то уже служил по контракту и 
перевёлся из других частей, 
кто-то заключил контракт впер-
вые, встав на защиту своей 
страны.

Никогда я не видела столь-
ко действующей военной тех-
ники в одном месте: например, 

На улице май, воздух наполнен ароматом 
сирени, а у меня – поездка в город, от названия 
которого невольно сжимается в груди.

Выезд с бойцами бригады особого назначения в места,          
где были уничтожены дома в ходе атак ВСУ.

Белгород: жизнь в тени войны

Жители Белгорода приносят цветы и детские игрушки          
к стихийному мемориалу в память о погибших после обстрела 

в центре города.

Жители говорят, что «хотят жить, как все».                                
Возможно ли это в приграничье?

кран «Урал NEXT» и машина 
«СИМ-2» служат для различ-
ных военных задач, таких, как 
погрузка и выгрузка техники, 
оборудование позиций, «от-
рывка» блиндажей, а машину 
«Урал-4320» военнослужащие 
называют «хозяйка», потому 
что она служит для подвоза 
продуктов, боеприпасов и все-
го прочего, что необходимо 
бойцам на позициях.

На приграничье – много за-
брошенных домов. В связи с 
интенсивными обстрелами 
жителям Белгородского при-
граничья приходилось покидать 
родной кров. Идёшь среди раз-
валов и с новой силой проис-
ходит внутри тебя переоценка 
ценностей. Страшно предста-
вить, что пережили люди, в дом 
которых постучалась война.

Когда мы вернулись в ангар, 
навстречу выходит четвероногий 
друг, с окрасом, будто сам шагает 
в камуфляжной форме. Оказыва-
ется, это кот по кличке Марик, 
которого бойцы нашли ещё в 
Мариуполе совсем котёнком, по-
тому так и назвали. Теперь путе-
шествует этот кот по позициям 
вместе с нашими ребятами, явля-
ясь уже их талисманом.

Враг бьёт приграничье из 
Волчанска, Харькова, Сум. Об-
стреливают кассетными боепри-
пасами, дальнобойными снаря-
дами, дронами. Много сбросов 
в виде наших аптечек, разных 
шоколадок, в которых находятся 
самодельные взрывные устрой-
ства.

Много историй услышала я 
от бойцов, многое увидела сво-
ими глазами. Страшно? Да. Но 
невероятная сила духа, внутрен-
няя уверенность и глубокое 
чувство патриотизма наших 
ребят – всё это даёт надежду на 
скорую победу.

Приехав домой, снова и 
снова благодаришь нашу ар-
мию за чистое небо над голо-
вой, ещё больше ценишь город, 
в котором нет укрытий и си-
рен…

Бойцы говорят: «Мы вернём-
ся! Победа будет за нами!»

Верю, что настанет время, 
когда каждый отец, сын и брат 
вернутся домой и будут написа-
ны репортажи о трогательных 
встречах и спокойном небе над 
всей страной, а пока – молиться, 
верить и ждать!

Нинесса СТУПАКОВА
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– Алёна, лидерские каче-
ства были с Вами с самого 
детства?

– Великий лидер не рожда-
ется, он им становится! Мои 
мама и бабушка с детства за-
кладывали в меня те качества, 
которые помогли мне стать 
именно такой. С годами я осоз-
нала, что лидерство – это не 
только умение держать всё под 
контролем, но и быть поддерж-
кой для тех, кто идёт с тобой 
рядом. 

– Какими тремя словами 
Вы бы охарактеризовали Дви-
жение Первых, в котором Вы 
являетесь важным связую-
щим звеном? 

– Мечтай! Создавай! Дей-
ствуй!

– Как началась Ваша ак-
тивная деятельность в этом 
направлении? 

– В Движение Первых я от-
правилась случайно, но с пол-
ной готовностью к изменениям 
и новым вызовам. В школьные 
годы принимала активное уча-
стие в организации и проведе-
нии всех школьных и общего-

родских мероприятий. Потом 
окончила Пермский краевой 
колледж искусств и культуры по 
специальности «Менеджер со-
циально-культурной деятель-
ности», устроилась в «Логос», 
связав свою жизнь работой с 
молодёжью. В 2023 году на 
смену Российскому движению 
школьников пришло Движение 
Первых, меня выдвинули на 
должность Председателя Совета 
местного отделения «Движения 
Первых» Добрянского округа, и 
я согласилась. Именно в тот 
момент решила, что хочу внести 
свой вклад в это Движение. 

– Есть ли успехи на вы-
бранном поприще?

– Успехи есть, это радует и 
мотивирует не останавливаться. 
Я стала победителем конкурс-
ного отбора на включение в 
кадровый резерв Вожатый Пер-
вых, благодаря чему прошла 
обучение по программе повы-
шения квалификации професси-
онального обучения в Москов-
ском государственном педагоги-
ческом университете. Вместе с 
ребятами мы проводим благо-
творительные акции, организо-

вываем мероприятия для моло-
дёжи, разрабатываем социаль-
ные проекты. И несмотря на то, 
что путь активности иногда 
труден и требует усилий, я знаю, 
что это именно то, что мне нуж-
но для роста и развития.

– Насколько я знаю, вы 
участник Молодёжного фору-
ма Приволжского федераль-
ного округа «иВолга». Сложно 
ли попасть на этот форум? 

– Нет, если ты создаёшь про-
ект от души, с желанием делить-
ся своими идеями и мыслями. Я 
представляла проект «Больше, 
чем шпаргалка», в котором мы 
вместе с коллегами собрали луч-
шие идеи и разработки по вос-
питанию детей, и которые можно 
использовать в работе и дома. 
«иВолга» – это форум для тех, 
кто меняет мир, место, где мож-
но найти вдохновение, новых 
друзей и интересные дискуссии!

– Вы – игропрактик. По-
чему сделали акцент на дан-
ную деятельность и как важно 
это направление в современ-
ном мире?

– Игры для меня были спосо-
бом отвлечься от повседневной 
суеты, но со временем я поняла, 
что с помощью игр мы можем 
развивать у молодёжи навыки 
сотрудничества, коммуникации, 
творческого мышления и реше-
ния проблем. И это уже не про-
сто хобби, это часть моей жизни. 
Я убеждена, что игропрактика 
– это не просто забава, это мощ-
ный инструмент для развития 
личности и социальных навыков. 
Совсем недавно я разработала 
карманный путеводитель в мир 
игр – это небольшой сборник о 
том, что такое игра, как прово-
дить разнообразные игры, кото-
рые помогут молодым людям 
развивать свои умения и навыки. 
В нём я собрала не только все 
необходимые материалы для 
проведения игр, но и предложи-
ла практические задания для 
того, чтобы каждый мог создать 
свою уникальную игру.

– Какие проекты в нашем 
округе Вы со своей командой 

реализовали за последний 
год?

– В 2023 году вместе с центром 
«Логос» мы написали проект 
«Первые!» и выиграли в конкурс-
ном отборе образовательных ор-
ганизаций на предоставление 
грантов. Благодаря этому проекту 
у ребят появился «Дом Первых» 
– мы приобрели проекционное 
оборудование, оформили инфор-
мационные площадки в каждом 
образовательном учреждении, 
заказали форму (футболки, значки, 
галстуки), которые выдаются по 
итогам участия в мероприятиях 
«Движение Первых». В «Доме 
Первых» собирается не только 
Совет Первых, но и первичные 
отделения округа, проводятся 
встречи и мероприятия. Ребята 
сами выбирали дизайн, оформля-
ли пространство и теперь у них 
есть свое место для встреч, работы 
и хорошего времяпрепровожде-
ния. В 2024 году мы вместе с ре-
бятами приняли участие в регио-
нальном чемпионате Акселератор 
«Высота», где защитили проект 
«Марафон сердец», направленный 
на поддержку добрых дел и по-
пали в Топ-200 проектных про-
грамм Российской Федерации.

– Какие трудности возни-
кают во время реализации 
проектов?

– Одной из основных про-
блем – страх провала. Иногда 
нам кажется, что мы не готовы 
к такой ответственности или что 
не хватит силы и мотивации до-
вести дело до конца…

Каждый проект требует уси-
лий и времени, но результат того 
стоит. Невозможно заранее 
предсказать, будет ли твоя идея 
успешной или провалится, но 
важно попробовать, вовлечься в 
этот творческий процесс и дать 
своей идее шанс.

– «Когда, если не сейчас?» 
– Ваш статус в социальной 
сети. Это Ваш девиз, который 
сопровождает вас по жизни?

– Эти слова стали моим де-
визом, моим мотиватором, кото-
рые поддерживают меня и под-
талкивают на новые свершения 
каждый день. Каждое утро, 
просыпаясь, я спрашиваю себя: 
когда, если не сейчас я начну 
двигаться к своим целям и меч-
там? И начинаю действовать: 
ставлю перед собой задачи, раз-
рабатываю план действий и… 
иду вперёд. Я знаю, что каждый 
шаг, сделанный сегодня, при-
ближает меня к своей цели. 
Поэтому, рискую, пробую новое 
и выхожу из зоны комфорта!

Беседовала Нинесса СТУПАКОВА

Когда, если не сейчас?

Алёна Низамеева – педагог-организатор Центра 
дополнительного образования детей «Логос», 
председатель Совета местного отделения 
Движение Первых Добрянского муниципаль-
ного округа, яркий пример личности, которая 
ведёт за собой, умеет объединять коллектив и 
реализовывать значимые проекты. 
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